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四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　７月２日の例会に来られた伊賀白鳳高校の山口礼恵さんが、 7月24日から28日まで韓国第
3600地区年次大会交換交流派遣学生として参加されました。８月20日の例会で、本人からの帰
国報告を予定しています。久々に参加する学生に、ホストクラブとして嬉しく思います。過去
の参加者達は多くの得難い体験を得る事が出来たと感想を話していました。
　顧問の松本先生は「山口さんはフレンドリーな性格なので、多くの友人を作る事でしょう。」
と話されていました。本人も希望と意欲に満ちていました。
　地区委員会からは「過去にも歴史問題等がありましたが、マスコミ報道と現地とは違います
し、派遣は日本と韓国としてでは無く、ロータリアンとしての、友情と信頼の事業です。安心
して下さい。」
との連絡ももらいました。帰国報告を楽しみにして下さい。
　又８月には年次大会、11月には協議会を予定しております。
　会員皆様のご協力・応援よろしくお願いいたします。

インターアクター山口さんが韓国派遣に参加
RC国際・新世代奉仕委員長　岡本　邦裕
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６日　11：00　第２回定例理事役員会
　　　12：30　例会（2917）　クラブの日
　　　　　　 ガバナー補佐　奥井明男氏

13日　12：30　公認休会

20日　12：30　例会（2918） 
　　　　　　 伊賀白鳳高校インターアクト部
　　　　　　 「韓国派遣と年次大会の報告」

27日　12：30　例会（2919）
　　　　　　 上野高校インターアクト部
　　　　　　 「年次大会の報告」

8 月クラブ行事予定

７月例会の一コマ

▲堀川君へ地区会員基盤増強維持委員の委嘱状（7/2）▲会長、幹事バッヂの交換（7/2）

▲鹿野会長年頭挨拶（7/2）

▲クラブアッセンブリー（7/9） ▲新会員卓話　土居義人君（7/16）

▲クラブアッセンブリー（7/9）

丸山　統正　　西山　政克　　木津　龍平
山出　美材　　山口　　隆　　稲濱　建夫

　榊原　成人　　山本　禎昭　　岡本　邦裕
　中村　晶宣　　市川　隆成　　鹿野　俊介
　井本　治見　　福増　久史

以上20君

◎クラブ協議会
　８月６日（火） 　13：40 ～
　ヒルホテルサンピア伊賀　「上野の間」

◎インターアクト年次大会
　８月17日（土）～ 18日（日）「美濃市文化会館」

◎ギア倶楽部　８月例会
　８月22日（木）　名張カントリークラブ

◎８月生まれの会員
　15日　宮崎　亮一君　21日　山下　雅一君

◎皆出席表彰について（１年間　100％）	
　吉岡　正巳　　廣澤　浩一　　堀川　一成

澤野　周勇　　神戸　安男　　桃井　房夫

〔告　　知　　板〕
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▲ギアクラブ7月優勝者　山本君

夜　間　例　会（7/30）

ギア倶楽部　７月例会成績

　去る７月６日、岐阜都ホテルにて地区ロー
タリー財団研修セミナーが行われました。
今までのロータリー財団から、地域社会や国
際社会への貢献をさらに強化・増大していく
ために、奉仕活動の充実と資金面の援助が重
要になってきたとの事。
　「2017年にロータリー財団の100周年を迎え
ることを踏まえて、未来へのビジョンを備え
た財団を築き上げるため『未来の夢計画』を
立案し、その目標は、補助金の手続きを簡素
化し、大きな成果とその長期的な持続が望め
るプロジェクトにより多くのリソースを費や
し、財団の業績に対する一般の人々の認識を
高めることである」と解説しています。大き
な変革が始まっている中、財団補助金は地区
補助金・グローバル補助金・パッケージグラ
ントの３本立てに簡素化されています。
　いろいろな規定がありますが、計画の内容
によって補助金が受けられますので、上野
ロータリークラブも、この大きな変革に対応
していく為に今後の研修セミナーに参加し、
研鑚し検討していかなければと思います。そ
の為にも年次寄付金一人100ドルをお願いい
たします。

第2630地区2013-14年度
第1回ロータリー財団研修セミナーに参加して

幹事　稲濱　建夫　

於：富士スタジアムゴルフ倶楽部　南コース　2013年７月18日（木）
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第2912回　25.7.2　晴のち曇
�点鐘：鹿野俊介会長
�司会：小坂元治君
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」
�ビジターズ：葛原（上野東）、重藤（名張中央）の２君。
�ゲスト：伊賀白鳳高校インターアクト顧問　松本
三千代先生。伊賀白鳳高校インターアクター　山口礼恵
さん。
�出席報告：①本日の出席率　95％　欠席者＝本城、
福増の２君。②前々回の修正　90.24％　メークアップ
=廣澤（上野東）の１君。
�誕生日祝い：鹿野、稲濱、岡本、石橋、宮田、鉃﨑
の６君。
�会長・幹事　バッヂの交換
�委嘱状：2630地区会員基盤増強維持部門委員　堀川
一成君。
�会長報告：＊役員、会員の皆様の協力でスムーズな
１年となりますようによろしくお願いします。＊季節
らしい気候となってほしいものです。＊ロータリーの
職業奉仕を基本に生活していきたいものです。
�幹事報告：＊９年ぶり２回目の幹事になりました。
１年間よろしくお願いします。今回より月初めの例会
時のテーブルに花を生けてみました。（あじさいの花言
葉は変化）＊第１回理事会報告。＊年次計画書の内容
を確認してください。＊事務局からの連絡をメールか
ファックスの選択を後日お願いします。＊協賛金の見
直しを長期計画委員会で検討。＊ロータリーレート７
月からドル99円。＊クールビズ９月まで。
�委員会報告：＊ギア倶楽部稲浜より・来週年会費集
めます。＊榊原60周年記念誌担当委員長より・本日例
会終了後委員会を開催します。
�ニコBOX：葛原（上野東）、重藤（名張中央）（お世話に
なります）、鹿野・稲濱（１年間よろしくお願いします。
誕生日を自祝して）、山下（クラブ管理委員長として１
年間よろしくお願いします）、小坂（この度、社長に就
任しました。１年間、副幹事としてよろしくお願いし
ます）、山出（山口礼恵さん韓国派遣頑張って下さい）、
石橋（66歳になりました。誕生日を自祝して）、鉃﨑、
岡本、宮田（誕生日を自祝して）、木津（前回、欠席のお
詫び）の各君。
�ゲスト挨拶：伊賀白鳳高校インターアクト顧問　松本
三千代先生。伊賀白鳳高校インターアクター　山口礼恵
さん。
�卓話：会長年頭挨拶

第2913回　25.7.9　晴　
�点鐘：鹿野俊介会長
�司会：小坂元治君
�Song：「我等の生業」、「青葉城恋唄」
�出席報告：①本日の出席率　90％　欠席者＝別所、
山下、福増、土居の４君。②前々回の修正　95.12％　
メークアップ=木津（上野東）の１君。
�会長報告：＊仕事と天気について、戻り梅雨になっ
たり台風が多いとプールの入場者が激減。＊人の心理
は悪い方に考えがち。
�幹事報告：会員証の配布（2013～2014）。＊60周年実
行委員会、＊例会終了後３Ｆで委員会。＊例会変更。
�ロータリーの友読みどころ：榊原君。
�ニコBOX：吉岡（鉃﨑さんに道で助けてもらいました。
有難う）、本城（第１例会欠席のお詫び）、神戸・福田（前
回、早退のお詫び）の各君。
�卓話：クラブアッセンブリー

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録

第2914回　25.7.16　曇
�点鐘：鹿野俊介会長
�司会：小坂元治君
�Song：「日も風も星も」、「戦争を知らない子供たち」
�ビジターズ：川村（名張中央）の１君。
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　92.3％　欠席者=堀川、
中森、山下の３君。②前々回の修正　100％　メークア
ップ=丸山（名張）、廣澤（地区増強セミナー）の２君。
�伊賀市市民打ち上げ花火実行委員会：花火大会の協
賛のお願い。
�会長報告：＊国際ロータリーより本年度テーマのバ
ナーを演題へ飾るようにとの案内文とバナーが送られ
てきました。＊人としてのマナーについて。
�幹事報告：＊今日は新会員卓話（土居君）があります。
＊来週、収支予算決算報告と定款細則説明があります。
年次計画書を持って来て下さい。＊8/6にクラブ協議会
があります。新会員も出席して下さい。
�ニコBOX：川村（名張中央）（お世話になります）、山
下（先週、クラブアッセンブリーの大事な日に欠席いた
しました。お詫び申し上げます）、上田・吉岡（早退の
お詫び）の各君。
�卓話：新会員　土居義人君「日本の経済について」

第2915回　25.7.23　曇
�点鐘：鹿野俊介会長
�司会：小坂元治君
�Song：「それでこそロータリー」、「琵琶湖周航の歌」
�出席報告：①本日の出席率　92.5％　欠席者=本城、
中森、山本の３君。②前々回の修正　90％　メークア
ップ=福増（上野東）の１君。
�会長報告：＊参議院選、自民党が圧勝。アベノミク
スで経済が上昇するのは何時か。
�幹事報告：＊60周年記念事業委員会（例会終了後）
開催の件。＊来週は夜間例会、夜間例会の前に長期計
画委員会を開催します。＊例会変更の件。
�ニコBOX：市川（前回遅刻と本日早退のお詫び）、上田、
今岡（早退のお詫び）の各君。
�卓話：収支予算決算報告

第2916回　25.7.30　曇
�点鐘：鹿野俊介会長
�司会：小坂元治君
�Song：「それでこそロータリー」、「東京ラプソディー」
�出席報告：①本日の出席率　97.22％　欠席者=岡本
の１君。②前々回の修正　100％　メークアップ=堀川

（上野東）の１君。
�会長報告：＊夜間例会、楽しみにしていますが、今
月は飲めない日ですので残念です。
�幹事報告：＊夜間例会、４回の内の１回目です。＊
次回8/6、クラブ協議会に参加の方、よろしくお願いし
ます。＊定款・細則説明を次回行いますので年次計画
書を持参して下さい。＊例会変更。
�委員会報告：ギア倶楽部より　７月例会優勝表彰　
山本君。
�ニコBOX：山本（ギア倶楽部、優勝を自祝して。早退
のお詫び）、宮田・別所・福増（早退のお詫び）の各君。
�卓話：夜間例会（クラブ管理委員会担当）


